

Une pension de famille a été inaugurée en Guadeloupe

le vendredi 03 novembre 2023 dans le quartier Boisripeaux, aux Abymes.

A l'initiative de l'ALEFPA, une pension de famille fait son apparition sur le territoire des Abymes, à Boisripeaux. Un dispositif d'aide au logement pour les personnes les plus démunies, nécessaire en Guadeloupe où les difficultés pour trouver des logements permettant d'accueillir des personnes en insertion sociale perdurent.



De gauche à droite : Maryse Preira-Guilliod, administratrice déléguée de Guadeloupe, Olivier Baron, Directeur Général de l'association, Heric Cairo, membre du Comité d'Orientation Stratégique et Daniel Dubois, Président de l'ALEFPA.

La pension de famille a été inaugurée en présence des représentants de l'ALEFPA : Daniel DUBOIS, Président, Olivier BARON, Directeur Général, Maryse PREIRA-GUILLIOD, administratrice déléguée de Guadeloupe, Catherine De Broucker, secrétaire générale et Djamal AOUAMEUR, Directeur Territorial Caraïbe. Le président de l'association s'est adressé aux usagers : « L'ALEFPA va vous permettre d'être ici chez vous et de construire votre vie. L'équipe éducative est active pour que vous puissiez vous installer dans un logement durable, où vous pourrez

partager avec vos pairs et avec l'équipe. Vous allez commencer à créer des liens sociaux, cela va vous aider à vous sentir bien en société... La vie est autour de vous, elle a aussi besoin de vous : vous aider à vous poser, à croire en vos possibilités, c'est là le pari que nous voulons relever ensemble ! »

Située en agglomération, proche de toutes commodités mais également des commerces de proximité, cette pension a pour objectif la réinsertion progressive de personnes à faible niveau de ressources, dans une situation d'isolement ou d'exclusion. La situation sociale et/ou psychologique de ces personnes justifie l'accès à un logement ordinaire. La Pension de Famille associe des logements privatifs et des espaces collectifs. Sur 12 places d'hébergements, 8 sont encore vacantes depuis la mise en service le 12 octobre dernier ; les personnes ont commencé à intégrer la pension le 24 octobre.

Ce besoin s'explique par le fait que les dispositifs d'hébergements d'urgence ne sont plus adaptés lorsque les personnes ont bénéficié d'un premier accompagnement et souhaitent poursuivre leur insertion sociale. Aussi la pension de famille permet-elle alors « un accompagnement au quotidien plus poussé pour les personnes ayant une fragilité psychologique et sociale. En effet, des travailleurs sociaux accompagnent ces personnes sur la gestion du quotidien, de son appartement, d'un

Maud Piontek, Directrice de la communication - Port : 06 76 64 85 52

Manon Briard, Responsable communication - Port : 06 76 91 31 66

Vincent Logez, Responsable communication - Port : 06 89 10 22 20

dircom@alefpa.fr

199-201 rue Colbert
CS 60030 - 59043 Lille Cedex
www.alefpa.fr



budget... » explique Mylène Saget, responsable de cette nouvelle pension de famille et Directrice de la structure d'accueil et d'insertion de l'ALEFPA. « Ce type de structure permet de pallier aux besoins des personnes concernées en leurs proposant un appartement meublé, dans un collectif, aspect sécurisant pour travailler l'autonomie. Nous travaillons avec un partenaire qui trouve et rénove des bâtis sur le territoire ».

Pension de Famille (ALEFPA - SIANKA) - Résidence La Maria – 672 Boulevard René Serge Nabajoth, Boisripeaux, 97139 Les Abymes

 L'ALEFPA est une association laïque et entreprise du secteur de l'économie sociale et solidaire qui agit depuis plus de 60 ans en faveur des personnes en situation de vulnérabilité. Présente sur l'ensemble du territoire français en Métropole et Outre-mer, elle accompagne chaque année près de 15 000 personnes dans les domaines de l'enfance, de la famille, du handicap, de la santé et de l'insertion sociale et professionnelle.
www.alefpa.fr